



「トンボが飛んでいるね」「あ、バッタがいるよ」風が感じられる日は外に出て、自然と親しむようにしています。子ども達もそれぞれの小さな発見を、驚きの表情、喜びの表情で伝えてくれます。自然は子ども達の感性をはぐくむだけでなく、感動を共有する心、共感も育ててくれます。



今月ねらい

- ☆簡単な身の回りのことを自分でできるようにする。
- ☆保育者や友達と一緒に、全身を使った遊びや戸外遊びを十分に楽しむ。

今月の活動

- ☆歌『とんぼのめがね』『くだもの列車』
- ☆絵本『くまさんはい』
- ☆自由遊び☆
- ☐戸外水あそび、おいかけっこ、電車ごっこ etc.
- ☐室内玩具、絵本、リズムあそび etc.
- ☆クラス活動☆ ○手形取り ○しっぽとり



収穫したよ

子ども達が水遊びの時に、水やりをしてきたブルーベリーや、トマトがたくさん実りました。おいしそうなのを見つけて、収穫しサッと水洗いをしてその場でムシャムシャ。新鮮なおいしさです。



自我の芽生え

「今まで何でも素直に言うことを聞いてくれていたのに…」といったつぶやきを、送り迎いのやりとりで耳にすることが多くなりました。園でも、いろいろな場面で「いや！」と反発する姿が多くなっています。子育ての難しさを感じる場面かもしれませんが、子どもの発達の過程では、「自分」を意識し始めた、とても大事な姿です。大切に受け止めていきたいですね。

給食の時間

夏の暑さで食欲を落とすこともなく、給食をパクパク食べています。ちょっと苦手な食材も「おいしそうだね、パクン」「大きなお口見せて」という保育者の言葉や、お友達がおいしそうに食べている様子に励まされ、パクッと口に入れていきます。自分一人でスプーン・フォークを使って食べることも上手になりました。



おひるねの時間

日中お友達と仲良く遊んで、給食をたくさん食べた後はお昼寝の時間、お布団に入ると一人であつという間に寝る子もいれば、保育士に優しくトントンしてもらい寝る子もいます。みんなぐっすり気持ちよさそうです。

午後3時、お目覚めの時間です。「おはよう！」の声かけに、すぐシャキッと目覚める子、起きたくなくて機嫌の悪い子もいますが、おやつの時間になるとニコニコご機嫌です😊



お誕生日おめでとう

☆ふかや しおん くん (11日)

